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ASSEMBLÉE NATIONALE
16ème législature

Nombre d'avions Rafale exportés
Question écrite n° 9391

Texte de la question

M. Charles Sitzenstuhl interroge M. le ministre des armées sur le nombre d'avions Rafale exportés depuis sa
mise en service dans les armées françaises. Il souhaiterait également connaître les pays vers lesquels ces
avions ont été exportés.

Données clés

Auteur : M. Charles Sitzenstuhl
Circonscription : Bas-Rhin (5e circonscription) - Renaissance
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 9391
Rubrique : Industrie
Ministère interrogé : Armées
Ministère attributaire :  Armées 

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 567327 juin 2023
Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/16/questions/QANR5L16QE9391
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA794802
/dyn/statistiques/16/question/taux-reponse?ministere=PO833681
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/16/questions/jo/jo_anq_202326.pdf

